ANFRAGE von Othmar Kern (SVP, Bülach)

betreffend Erweiterungsbau am Bezirksgebäude Bülach

Der Präsident des Bezirksgerichts Bülach präsentierte am 15. September 2005 der Öffentlichkeit ein Siegerprojekt für einen Erweiterungsbau am Bezirksgebäude Bülach.

Die einseitige Orientierung durch Vertreter der Gerichte liess den Eindruck aufkommen, dass es sich beim Erweiterungsbau vorwiegend um die Realisierung eines Bezirksgerichtsgebäudes anstatt eines multifunktionalen Bezirksgebäudes handle.

Die ehemalige Bezirksanwaltschaft Bülach ist in die neu gebildete Staatsanwaltschaft Winterthur-Unterland integriert worden. Mit dieser Regionalisierung sind neu sämtliche Arbeitsplätze dieser Organisationseinheit in der Stadt Winterthur. Dies wiederum ermöglicht am Bezirksgebäude Bülach umfassend neues Raumangebot.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Weshalb sind das Statthalteramt Bülach und die Bezirksratskanzlei nicht in die Planung einbezogen worden?
- 2. Ist die Regierung bereit, sämtliche Bezirksorganisationen im erweiterten Bezirksgebäude unterzubringen?

Othmar Kern